
    

 校内持久走大会 

1 月 19 日行われた校内持久
走大会！一人一人が自分のめ
あてをもって最後まで走り通す
ことを目標に取り組んできまし
た。自分との勝負なので緊張している様子でした。たくさん
の応援のおかげでみんな持てる力を出し切りました！ 
 

【競技の部・男子】幼稚園ゆり組：知念虎珀ひまわり組：知念

歩杜★１年：前田空楽★２年：東江昴★３年：大城壱稀★４

年：大城煌夢★５年：新城龍生★６年：那覇蓮斗 

【競技の部・女子】幼稚園ゆり組：大城琳菜★ひまわり組：大

城姫智琉★１年：金城波音★２年：平田絆乃★３年：名渡山

愛結★４年：伊計麗愛羅★５年：名城聖羅 

幼稚園のゆり組で知念虎珀さん、ひまわり組で大城姫智琉
さんが新記録。大城姫智琉さんは２３年ぶりに記録を更新で
す。２年女子で平田絆乃さんが２分２１秒９１で、２７年ぶりに
記録更新。５年女子で名城聖羅さんが６分１秒６９で３５年ぶ
りの記録更新でした。 トリムの部では 5 年生の具志堅勝輝
さんと内間志帆さんがみごと申告タイムと同じピタリ賞でした。 
大会の様子は HPに掲載しておりますのでご覧ください。 

PTA母の部 しめ飾り作り 12/28 

屋嘉比りささんご指導のもと母の部しめ飾りづくりが行わ
れました。約 20 名の参加者の創意あふれる飾りができまし
た。玄関の中央などに飾るし
め縄は、正月を迎えるにあた
り、年神様を迎え入れる家を
清めたり、不浄なものの侵入
を防ぐ結界を張ったりする役
割をもつとされるものです。丑
年もいい年になりますね！ 

★創立 140周年式典の中止のお知らせ  

公文、ホームページでもお知らせした通り、新型コロナウイ
ルス感染拡大による沖縄県の緊急事態宣言の発令に伴い、
2月 7日に開催を予定しておりました創立 140周年記念式
典につきまして、参加者及び関係者の健康・安全面を第一に
考慮しました結果、中止とさせていただくことになりました。こ
れまで、実行委員会では開催に向けて１年以上の活動を行っ
て参りました。大変残念ではありますが、このような状況下で
の開催は難しいと判断いたしました。引き続き、感謝状の贈呈
や記念誌発行等の活動を行っていきます。保護者の皆様、関
係者の皆様には、今後ともご理解とご協力、さらにご支援を

賜りますようお願い申し上げます。  
尚、児童式典につきましては、状
況に鑑み、健康・安全面が確保さ
れる時期に開催する予定です。 

お弁当の日 

3 回目の弁当の日は「お世話になった方に感謝をこめて作ろ
う」と誰かに食べてもらいたい気持ちで作ることがテーマです。 
15の島建ちに向けて一つひとつが自立の準備ですね💛 

Zoom★校長講話★：写真でふりかえる伊江小 

 

 

 

 

  創立記念日の講話や 6 年生の劇で伊江小創設にかかわ
った方々の事やその時代のことを学び機会があったので今回
の講話では、写真で伊江小を振り返ってみました。現在の恵
まれた教育環境が整うまでは、苦難の連続でした。本校の歴
史や伝統に感謝の気持ちを忘れずに逞しく、しなやかな伊江
っ子であってほしいです。 

第 2回 がんばりノート展示会  

1～6年生までの各教室で展
示されているがんばりノート
を参考にして家庭学習のレ
ベルアップを目指します。 

お知らせとお願い 

緊急事態発令中の学校行事は延期・中止となります。延期
の場合、日時が決まり次第、公文やホームページ等でお知ら
せいたしますのでご確認をお願いいたします。 
また、ご家庭において、①登校前の検温、健康観察をお願い
します。②免疫力を高めるために十分な睡眠、適度な運動、
バランスの取れた
食事を心がけてく
ださい。③発熱等
の症状がる場合
は無理をせず、自
宅で休養させてく
ださい。不明な点
がありましたらご
相談ください。 

伊江小発祥の地           も  う      
 

学校・地域・保護者みんなの子ども像 
○ 伊江っ子よ 強く 正しく 朗らかに！（伊江小校歌より）      
キャリア教育目標        

○ チャレンジしてやり抜く子 
○ 学び合い、自分で考え表現する子 
○ 笑顔いっぱい、チームワークを発揮する子 
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６年生は10名全員が始業式に新年の抱負を発
表してくれました。紹介します。 
★小那覇蓮斗 

  ぼく達六年生は、二学期頑張ったことと、三学期の目標を

十人で発表します。 ぼくは二学期、運動会や学習発表会な

どの行事や、児童会として赤い羽根共同募金や、あいさつ運

動を頑張りました。 代表委員会を開いて話をまとめたり、朝

早く来たり放送をしたりと、やることがいっぱいだったけど、み

んなで取り組みました。 

★友寄愛琉 

 また、学習発表会では地域の方から衣装を借りたり、方言

指導をしてもらったりと、島のよさや感謝の気持ちの大切さに

気づきした。お父さん、お母さんにも感謝です。 

★知念 竜 

 三学期は二月七日に伊江小 140周年記念式典があります。

児童会として自分ができることを探して頑張りたいと思います。 

★新城月輝 

 今日から三学期が始まります。三学期にやりたいことが二つ

あります。一つ目は、あいさつです。名前を呼ばれた時の返事

も頑張りたいです。二つ目は、勉強です。中学校に行ったら、

レベルも上がるので頑張りたいです。 

★大城広瀬 

 ぼくは、エイサーの声出しリーダーになりました。東と西に分

かれてエイサーをしながら声出しの勝負をして東のところは

何回か負けてしまったのでくやしかったです。だけど本番はと

てもうまくいったので良かったです。最上級生としての意識が

高まりました。 

★當銘海渡 

 総合の学習では、ジョブシャドウでお仕事発見隊のフィール

ドワークに行きました。名刺交かんのやり方や、お仕事をして

いる人の話なども聞けて、社会のマナーや仕事のやりがい、

伊江島のみ力を学びました。 

★大城春裕 

 ぼくは、図書委員会の委員長として、そうじや本の整理、読

書月間の活動を頑張りました。児童代表あいさつは、最初は

きんちょうしたけど、どんどん上手になってきました。 

★知念優成 

 二学期は、修学旅行もありました。仲間との絆を深めたり、

平和学習をしたりとたくさんの思い出が作れました。みんなと

の集団行動や、あいさつを心がけることができました。フォレ

ストアドべンチャーでは、普段感じることのできない自然を満 

きつすることができました。 

★小橋川嘉人 

 ぼく達は最上級生として、学習発表会で最高な演技をする

ため、練習しました。ぼくが練習で一番難しかったのは、動作

をいれながらセリフをいうことです。なぜなら、動作に気を付

けてやると、セリフを忘れてしまうからです。だから先にセリフ

を完全に覚える努力をしました。 

★榎本大河 

 僕たち六年生にとって、三学期は最後の小学校生活です。

勉強の総復習や、楽しい思い出をたくさん作って、かっこよく

卒業をむかえたいです。そのために一日一日を大切に過ごし

ます！！ 

 

校内書初め大会に向けて、講師の先生方が一人一人にお手

本を書いてくださいました！ありがとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


